



conférence publique

Les temps de la qualité :
Échanges entre expériences de la commande publique

Judi 22 novembre, 18 h à 21 h
315, rue Sainte-Catherine Est
UQAM, salle R-M120
entrée gratuite,
réservez vos places

Venez entendre cinq façons de stimuler la qualité dans les projets par la mise en place de processus de gestion de projet et d'octroi de la commande publique. Des exemples inspirants mis de l'avant par Genève, Bruxelles, Paris et Edmonton. Un échange avec le public suivra les présentations.

Francesco Della Casa

Architecte cantonal – République et Canton de Genève – Suisse

Faire la ville grâce au concours d'architecture en procédure anonyme :

Du logement social à la Nouvelle Philharmonie, le cas de Genève

Chantal Dassonville

Architecte, Directrice générale adjointe, Fédération Wallonie-Bruxelles (Cellule architecture) – Belgique

Le temps d'une commande publique :

Entre incertitudes et responsabilité

Nicolas Hemeleers

Urbaniste – CityTools – Belgique

Projet Divercity à Forest :

Architecture et participation - Etapes du projet

Émilie Moreau

Urbaniste – Apur – France

Appels à projets urbains innovants (Réinventer Paris) :
Nouvelle forme de fabrique urbaine

Carol Bélanger

Architecte, AAA, FRAIC, LEED® AP Architecte en chef, Ville d'Edmonton – Canada

« Notre tolérance pour l'architecture de merde est maintenant de zéro » :

Institutionnaliser l'excellence en architecture à la Ville d'Edmonton

Cette conférence est organisée conjointement par la Cellule architecture de la Fédération Wallonie-Bruxelles et le Bureau du design de la Ville de Montréal.

Dans le cadre de l'exposition
entrer: en interférence
4 octobre au 9 décembre 2018

Entrée libre,
du mercredi au
dimanche de 12h à 18h

Centre de design de l'UQAM
1440, rue Sanguinet
Métro Berri-UQAM
centrededesign.com